



PRESSEINFORMATION

Nachhaltige Yuu'n Mee Garnelen krönen das AIDS Solidarity Gala Dinner

Der 23. Life Ball erstrahlt heuer ganz in Gold. Im Vorfeld der prachtvollen Life Ball-Eröffnungszeremonie findet heuer bereits zum fünften Mal die AIDS Solidarity Gala in der Wiener Hofburg statt. Bei diesem exklusiven Gala-Bankett, das als Plattform für internationale Key-Player im Kampf gegen HIV und AIDS dient, wird der Seafood Experte Yuu'n Mee neuerlich für kulinarische Freuden sorgen. Im Zeremoniensaal der Hofburg werden namhafte Vertreter der wichtigsten Partnerorganisationen von AIDS LIFE, BotschafterInnen des Guten Willens sowie Opinion Leader aus Politik, Wirtschaft, Kunst und Kultur mit nachhaltigen Garnelen verwöhnt. Das exklusive Menü wurde bei einer Präsentation am 11. Mai 2015 vorgestellt.

(Wien, 12. Mai 2015) – Der 23. Life Ball am 16. Mai 2015 steht im Zeichen des antiken Frühlingsfestes „Ver Sacrum“ und übermittelt die Botschaft des Aufbruchs und des Überwinden von Althergebrachtem. Mit seinem außergewöhnlichen Flair zieht der Großevent jedes Jahr zigtausende Menschen in seinen Bann. Der Seafood Experte Yuu'n Mee unterstützt den 23. Life Ball und verköstigt die internationalen Gäste aus Politik, Wirtschaft, Kunst und Kultur bei der AIDS Solidarity Gala in der Wiener Hofburg mit nachhaltigen Garnelen. Das exquisite Menü wurde am 11. Mai erstmals vorgestellt. Erlesene Black Tiger Garnelen von Yuu'n Mee runden den Hauptgang des Menüs von Gerstner Catering ab: rosa gebratenes Rinderfilet gekrönt mit Yuu'n Mee Black Tiger Garnelen, begleitet von Wiesenkräutern, Marchfelder Solospargel und Heurigen Kartoffeln. Zudem werden die nachhaltigen Yuu'n Mee Garnelen auch beim First Ladies Luncheon im Belvedere serviert.

Genuss trifft Qualität

Garnelen von Yuu'n Mee zeichnen sich durch ihre exquisite Qualität aus. Streng kontrollierte, nachhaltige Aufzucht, 100-prozentige Antibiotikafreiheit sowie höchste Qualitätsstandards zählen zu den Grundpfeilern der Unternehmensphilosophie. Und das erkennt man schließlich auch am frischen, klaren Geschmack der Garnelen. Robert Herman, Geschäftsführer von

Yuu'n Mee, zeigt sich stolz, mit seinen Produkten auch heuer wieder kulinarischer Teil des Life Ball zu sein: „Das Gala Dinner Menü des Life Ball zeichnet sich durch erstklassige Qualität aus, da dürfen Produkte von Yuu'n Mee nicht fehlen. Wir freuen uns, die Gäste bei diesem internationalen Event geschmackvoll zu verwöhnen und damit ein Stück im Kampf gegen AIDS beizutragen.“

Über Yuu'n Mee

Yuu'n Mee – The Spirit of Seafood steht für höchste Qualität, Nachhaltigkeit und ein einzigartig frisches Seafood-Geschmackserlebnis. Der rücksichtsvolle Umgang mit natürlichen Ressourcen ist wesentlicher Teil der Unternehmensphilosophie. Das vielfältige Sortiment von Yuu'n Mee umfasst Seafood-Spezialitäten in höchster Qualität, von Premium-Shrimps und Meeresfrüchten über eine MSC-zertifizierte Fischlinie bis hin zu Fingerfoodvariationen und zeichnet sich auch durch eine rasche und einfache Zubereitung aus.

Weitere Informationen auf www.yuu-n-mee.at



Fotocredit: Life Ball / © Jürgen Hammerschmid